

今週のセルグループ(赤字)		7月31日(日)~8月6日(土)	
セル	今回の日時	場所	前回の証しなど
リバイバル 北山姉		LINE 電話	1/26 名 中止
グレイス 鈴木千姉	8/5(金) 午後8:45	鈴木宅	7/22 3名 お兄ちゃんに、機嫌良く生きられることを教えてあげたい。
Gospel 鈴木尚姉	8/13(土) 午後2:00	Zoomで 分かち合い	7/23 2名 一生「だって神様がいつも喜んでいなさい、感謝しなさいと言われるんです！」と言う。メッセージは胸に刺さって痛いですが、神様の愛の別の側面と教えられ、感謝しました。
オイコス 磯貝姉		LINEで 分かち合い	7/24 7名 自分の中に言い訳を作って引き伸ばしている。このままではいけない。
からし種 磯貝姉	8/4(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	7/14 4名 結婚も出産も今働くことが出来ていることも、全てが守られていることが恵みである。
ユース 岩下兄	8/7(日) 午後2:00	LINEで 分かち合い	7/17 5名 リトリートハウスの奉仕に参加させていただいて、癒される恵みに与ってきた。
Rock 鈴木洋兄	8/9(火) 午後8:30	鈴木宅	6/29 3名 自分の気持ちを押し込めていた。自分の気持ちに正直になろうと思った。
シャローム 平岩姉	8/6(土) 午前11:30	交わり	7/2 4名 セルリーダーのためにお祈りください。
なつめやし 高橋智姉	8/7(日) 礼拝後	交わり	7/24 5名 自分から不機嫌は直せないと語られて、本当にそうだ。イエス様が取り持ってください。
リジョイス 杉本姉	8/2(火) 午前10:15	Zoomで 分かち合い	7/19 2名 だって神が言われるんだもん!! そのように心がけ、心を乱されず仕事ができている。
ジョイフル 穂刈兄	8/7(日) 礼拝後	交わり	7/21 4名 交わりの時を持ちました。
アガベ 長塚姉	8/14(日) 礼拝後	交わり	7/24 4名 まさか宇宙や地球など科学の話が出るとは思わなかったので驚いた。弁解の余地がない。
サクセス 鈴木勝兄	8/21(日) 礼拝後	コミュニテ ィセンター	7/24 18名 指摘するのではなく、気づいて方向を変えるきっかけが与えられるよう祈ってあげる。
リーダーズ セル	8月はお休み	Zoomで 分かち合い	7/13 25名
セル研修	休講		
ビジョン 平岩恵兄	8/7(日) 午後2:30	Zoomで 分かち合い	7/17 2名 口に出して自分の神様に対する不機嫌さを悔い改めて祈った。
worship 長塚寛兄	8/7(日) 礼拝後	コメダ	7/24 2名 セルリーダーのためにお祈りください。
高校生 平岩姉	8/7(日) 午前9:00	コミュニテ ィセンター	7/17 3名 コロナにかかわらず、登校できることが神様の恵み。友達に福音を伝えていこうと思った。
中学生 梅田姉	8/7(日) 午前9:00	コミュニテ ィセンター	7/17 4名 間違ったところを教えてくださいって、話すことが出来た。
キッズ2 小山姉	8/7(日) 午前9:00	コミュニテ ィセンター	7/17 3名 セルリーダーのためにお祈りください。
キッズ1 芳井姉	8/7(日) 午前9:00	コミュニテ ィセンター	7/17 4名 人と違うと恥ずかしい。でも、神様を信じれば恥ずかしくない!
Shine 小原姉	8/14(日) 礼拝後	交わり	7/24 4名 自分の気持ちではなく、神様が来なさいと言われたので、今日は礼拝に来る事ができた。
ギデオン 芳井兄	8/27(土) 午後6:30	芳井宅	7/23 3名 詩篇4:4で示された通り床の中で祈られた。そうすると主が私に共におられる。
カルバリ 野田兄	9/6(火) 午前9:00	野田宅	7/19 6名 怒りが心の中にある。これが、神様に対しての不機嫌であると教えられたことを感謝。
神の家族 伊岐見真姉	8/8(月) 午後8:30	LINEで 分かち合い	7/25 名 中止としました。

礼拝奉仕		聖日礼拝		祈祷会		
		司会	奏楽		奏楽	
今週	7/31 (日)	I	大高愛姉	鈴木千姉	8/4 (木)	鈴木千姉
		II	大高愛姉	鈴木千姉		
来週	8/7 (日)	I	大高愛姉	鈴木千姉	8/11 (木)	全国聖会
		II	大高愛姉	鈴木千姉		

※ 本日の礼拝バイブルスタディは休講です。

※ 8/2(火)のバイブルスタディは休講になります。

※ 8/11-12(木・金) 全国聖会 会場 岡山国際ホテル 祝福をお祈りください。参加申し込み受付中。チラシもあります。

- 祈りの課題
- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人々の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
 - ・働きを覚えて
 - ▶ バイブルスタディの働き
 - ▶ リバイバルファイヤーの働き
 - ▶ リバイバルマズの働き
 - ▶ 那古野アウトリーチの働き
 - ▶ 祈祷会の祝福
 - ▶ 日曜礼拝の祝福
 - ▶ 牧師の働き
 - ・ギデオン協会の働きのために
 - ・セルグループの祝福
 - ▶ ITG人生変革グループの祝福
 - ・プレーヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 9:00~10:30
(第二) 午前11:00~12:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 9:00~10:30

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:00~12:30
☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈祷会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈祷 (土曜) 午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1409

2022年7月31日(日) 発行 7月第5週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、
(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 9時 (第一礼拝)
開始 11時 (第二礼拝)

- ・讃美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- ・讃美
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧ください。)
- ・連絡

お願い

- (1) 礼拝後は、必ずコインアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- (2) また、必ず一度は、コインアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ [平安] 志の堅固な者を、あなたは全き平安のうちに守られます。その人があなたに信頼しているからです。(イザヤ書 26章 3節)





「ヨハネ14：18 わたしは、あなたがたを捨てて孤児にはしません。あなたがたのところに戻って来ます。」

あなたは一人じゃない

「あなたがどこかで」

NHKのみんなの歌「あなたがどこかで」という歌が反響を呼んでいるのだそうです。「あなたがどこかで悲しいときは あなたが見上げる星になりたい あなたがどこかで寂しいときは あなたに微笑む空になりたい 忘れないでもう一度言うよ あなたは一人じゃない 忘れないで何度でも言うよ あなたは一人じゃない」という歌詞です。メロディーが親しみやすく、安全地帯の玉置さんの深くて温かい声に聞き入ってしまいます。しかし歌詞を熟読したとき、「あなたは一人じゃない」と言ってくれるのは誰なのだろうと考えてしまいました。もちろん歌は聞いた人がそれぞれ自由に感じて良いのですが、気になったので検索してみました。するとこの歌は、「コロナウイルスの猛威に加え、世情の不安定な日々が続く中で、実際には会うことはできなくても決して独りではなく、常に誰かから思われて守られている」という

メッセージが込められた楽曲なのだということでした。「あなたは一人じゃない」と言ってくれる人は、家族や友だちなどのことなのでしょう。しかしふと、では守ってくれる家族や友だちがいない人はどうすればよいのだろうと思いました。

人は孤独に弱い

人は一人では生きていけません。神様は「人がひとりているのは良くない。（創世記2：18）」と言われて、最初の人アダムの手助けとしてエバを作られました。人はほかの人を必要とするように造られています。だから孤独に弱いのです。昨今起こっている放火事件や銃撃事件などの凶悪事件の犯人は、多くがさまざまな事情で家族や職場の人間関係に恵まれず、孤独を強いられた人々です。孤独の中で人に対する憎しみや怒りが増幅し、自暴自棄になって犯罪に至るケースが多いように感じます。

しかし孤独なのはなにも凶悪犯だけではありません。一見仕事にも人間関係にも豊かに恵まれ、何一つ不足なく普通に暮らしている人々も、心の中には孤独があるのです。有名な芸能人の自殺が相次いで起こっているのもその現れなのだと思えます。あのパスカルは、「人の心の中には、神が作った空洞がある。その空洞は神以外のものによっては埋めることが出来ないのだ。」と言いました。意識していなくても、人の心の中には他の人からは見えない孤独があります。人は造り主であられる神様のもとに帰る

まで、孤独から解放されることはありません。

わたしのもとに来なさい

私は幼い頃からずっと孤独を感じていました。私が生まれたのは両親と三人兄弟の普通の家庭で、裕福ではありませんが特に不足を感じることもなく育ちました。どこが孤独なのかと言われてそうですが、実際いつも心の中は孤独でした。神様を信じて救われて、その原因は父親に対する怒りゆえに、自ら人に心を閉ざした罪であるとわかりましたが、当時はただどうしようもなく孤独で、いつも心のよりどころを求めていました。家にいるよりもすぐ裏に住んでいた祖父母のところにいることを好んでいました。好きな作家の小説や映画の世界に傾倒して、そこに浸ることで心のよりどころを得ようとした時期もありました。大学生、社会人になると、サークル活動や趣味の人間関係に心のよりどころを得ようとしていました。しかし、当然そのような人間関係ははかないもので、時が来れば消え去ることを痛感しました。またある時は仕事を心のよりどころにしようとしていましたが、何をしてもうまくいかず、空しいだけで何の解決にもなりませんでした。

そのように飢え渴いているときに福音を聞きました。こんなにどうしようもない私を愛してくださるお方がおられ、いつまでも一緒にいてくださることを知りました。「すべて疲れた人、重荷を負っている人はわたしのもとに来なさい。わたしがあなたがた

を休ませてあげます。（マタイ11：28）」とみことばを聞いたときに、ほっとして涙があふれてきて、人を愛そうとしなかった罪を悔い改めて救われました。そして孤独から解放されました。

あなたは一人じゃない

イエス様は「わたしは、あなたがたを捨てて孤児にはしません。」と言われました。イエス・キリストを信じて受け入れるならば、たとえ見かけ上は孤独に見えても一人ではありません。主は私たちが失敗して落胆しているときも、愛する人と死別して悲しみにくれているときも、「忘れないで何度でも言うよ。あなたは一人じゃない。」と言ってください。同じことばを人が言えば空しく響きますが、神様が言われるならば真実です。神様の愛は決して変わりません。「イエス・キリストは、昨日も今日も、とこしえに変わることがありません。（ヘブル13：8）」。

私は日常生活の中、昔の感じ方の習慣で、ときに心に孤独の感情がわいてくることがあります。そんなときはいつも、「主よ、あなたは私の思いをすべてご存知です。今助けてください。」と申し上げて、心にある思いをそのままお話ししています。そうしていつも心が守られています。神様が心のよりどころである恵みを感謝します。どんなときも、「あなたは一人じゃない」という神様の声を聞いて生きたいと思えます。（鈴木千史）